≛ Lo más leído





Ciudades

Atentado al oleoducto Caño Limón Coveñas en el oriente del

El hecho se presentó en zona limítrofe de los departamentos de Cesar y Norte de Santander



Uuelta a España hoy etapa 12 EN VIVO: Siga a Roglic, Carapaz, Nairo y más EN DIRECTO

Selección Colombia para las Eliminatorias

Link para consultar beneficiarios de 'Colombia sin Hambre' desde su celular

recibir pensión de \$1.000.000? Marcha nacional de transportadores este 30 de agosto: Puntos de concentración y horarios

Repetto se sinceró sobre su salida de Nacional ¿Tenía problemas con los jugadores?











Cùcuta • Un nuevo hecho terrorista contra la infraestructura petrolera se presentó contra el oleoducto Caño Limón Coveñas, en jurisdicción del municipio del departamento del Cesar, zona limítrofe con Norte de Santander

Las autoridades informaron que desconocidos activaron cargas explosivas en un tramo ubicado sobre la vereda La Quinta, sobre el municipio de La Gloria, generando un gran derrame de crudo en la zona donde se registró el hecho

Atentado contra funcionarios de Bristol en Pto. Gaitán, Meta

Ecopetrol alerta por desabastecimiento de gas en el oriente del país

Las autoridades tratan de llegar a la zona donde se presentó el hecho para activar un plan de contingencia que permita mitigar el impacto ambiental y las zonas fluviales en el área donde se presenta esta emerge

Cenit filial de Ecopetrol alista un plan de contingencia para atender esta nueva voladura contra el oleoducto Caño Limón Coveñas, que compromete el transporte de crudo en el país y que se ve afectado por el hecho terrorista.

El pasado lunes en la zona rural del municipio de Saravena, en el departamento de Arauca se produjo otro hecho similar que tiene en estos momentos en alerta el abastecimiento de gas para el oriente del país, derivado de esta situación provocada por actores armados.









Siguiente artículo

Ciudades

Cenit inicia labores de reparación después de atentados al oleoducto Caño Limón - Coveñas

La empresa rechazó las dos acciones en contra de la infraestructura.



🚣 Últimas Noticias

"No pensé que este Gobierno iba a ser tan incompetente" Katherine Miranda

a la Costa Atlántica en Valdivia

Juegos deportivos Departamentales y Paradepartamentales, evento imperdible